



## Bürgermeister Christian Riesterer wurde gestern Abend vereidigt

Mehr als 200 Bürgerinnen und Bürger, nahezu alle Vereinsvorstände und die Bürgermeisterkollegen aus Bötzingen, March und Umkirch nahmen am gestrigen Dienstag, 1. April, an der öffentlichen Gemeinderatssitzung in der Gottenheimer Turnhalle zur Vereidigung und Verpflichtung des am 9. Februar gewählten neuen Bürgermeisters von Gottenheim Christian Riesterer teil. Der erste Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach, der in den vergangenen Monaten engagiert und mit viel persönlichem Einsatz die öffentlichen Pflichten des Bürgermeisters wahrgenommen hatte, war aus dem Gemeinderat bestimmt worden, die Verpflichtung vorzunehmen. Bürgermeister Josef Hügele aus March, Bürgermeister Dieter Schneckenburger aus Bötzingen, der

evangelische Pfarrer Rüdiger Schulze, für die katholische Kirchengemeinde Dr. Franziska Knapp und Vereinssprecher Clemens Zeissler gratulierten in ihren Ansprachen und versicherten Christian Riesterer ihre Unterstützung. Die SPD-Landtagsabgeordnete Gabi Rolland hatte eine Stimmgabel mitgebracht – ein Bürgermeister müsse schließlich immer auf die Stimmen seiner Bürger hören, betonte sie. Dann trat Bürgermeister Christian Riesterer ans Mikrofon. Er habe an diesem Morgen pünktlich um 8 Uhr sein Amt angetreten. Außer Brezeln beim Bäcker zu holen, habe er am ersten Tag noch nicht viel Nützliches leisten können, so Riesterer. „Ich habe zugehört und meistens genickt. Mal schauen wie es Morgen wird“, sagte der neue Bürgermeister. ma/Fotos: ma